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Equipos buscan
experiencia en
Copa
Panamericana

RENO, Estados Unidos, 11 de agosto de 2015 –  Siete de los ocho
equipos que tomarán parte en la Copa Panamericana 2015 ha arribado
en Reno. El equipo de Venezuela está programado para llegar el
martes por la noche y arrancar la competencia el miércoles en el
Centro de Eventos de Reno.

Muchos de los equipos tienen integrantes jóvenes o un mezcla de
juventud y atletas más experimentados.

Los directores técnicos dieron a conocer sus opiniones antes del
inicio del torneo.

Jeff Nygaard, director técnico de Estados Unidos
“Esta es nuestra segunda semana juntos como equipo. Pienso que
hemos crecido como equipo. Hay jugadores que responden muy
bien a las instrucciones. Considero que el equipo tiene gran potencial
en este torneo. Conocemos que algunos de nuestro rivales son
difíciles de enfrentar. Tienen alto nivel competitivo. Juegan con
pasión. Tienen potencial físico. Son extremadamente disciplinados
y serán un reto”.

Mauricio Paes, entrenador asistente de Brasil
 “Brasil siempre general gran expectación en cualquier torneo al que
asistimos. Acá presentamos a nuestro equipo Sub-23. Este torneo

es muy importante para nosotros. Es una buena manera de prepararnos
para el Campeonato Mundial Sub-23 en Dubai”.

Georges Laplante, director técnico de Canadá
“Este es un nuevo grupo que ha entrenado junto durante todo el
verano. No hemos competido mucho. Esperamos una competencia
de alto nivel. Esperamos que nos vaya bien en el torneo”.

Juan Roberto Vilches, director técnico de México
“Estoy muy complacido con la organización. Hoy practicaremos en
la cancha de competencia. Hay muchos equipos de alto nivel. Traemos
una combinación de juventud y jugadores mayores. Nuestro objetivo
principal es mantener la clasificación a Liga Mundial”.

Martín Ariel López, director técnico de Argentina
 “Me gustaría alcanzar las semifinales y que sea una buena Copa
para nosotros. Estamos desarrollando a los jugadores más jóvenes
para que puedan formar parte de la selección mayor”.

José Alvarez Cutino, director técnico de República Dominicana
 “Nuestro equipo es completamente nuevo. No traemos ninguna
Estrella. Estamos formando jugadores jóvenes para el futuro. Estamos
acá para clasificar a Liga Mundial. Estamos conscientes de la difícil
competencia que tendremos ante otros equipos. Mi expectativa es
un evento muy competitivo. Podremos medirnos ante equipos que
tienen generaciones nuevas de jugadores”.

Abdell  Otero, director técnico de Puerto Rico
 “Traemos un equipo mezclado de jugadores nuevos que buscan
mostrar de lo que son capaces. Traemos también jugadores de mayor
edad que buscan su primer oportunidad. Para algunos de los jugadores
de mayor edad esta es su primera vez en el equipo.Buscaremos
finalizar entre los mejores seis, esta es nuestra principal meta. De
allí en adelante todo será ganancia para el equipo. Esperamos que
sea una buena Copa Panamericana. Deseamos tomar ventaja sobre
los equipos jóvenes acá. Son equipos jovenes pero buenos”.
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